

2016年7月15日  
 タマホーム株式会社  
 東京都港区高輪 3-22-9

## タマホーム「ウッドスタート」を宣言！

子どもたちに国産材木製品の良さを伝え、森や環境を大切にすることを育む活動に取り組みます

タマホーム株式会社（東京都港区、代表取締役会長兼社長兼 CEO: 玉木康裕）は、東京おもちゃ美術館（運営: NPO 法人 日本グッド・トイ委員会、東京都新宿区、理事長: 多田千尋）の提唱する「ウッドスタート宣言」に賛同し、2016年7月8日、「ウッドスタート宣言」に署名いたしましたのでお知らせいたします。



「ウッドスタート宣言」とは、東京おもちゃ美術館が提唱する活動で、「木育<sup>もくいく</sup>」（子どもの頃から木を身近に使っていくことを通じて、人と、木や森との関わりを主体的に考えられる豊かな心を育むこと）を推奨し、木材に触れる機会を提供することで豊かな子育て・子育て環境を応援するものです。また、国産材の消費を増やすことで、日本の森を育て、守ることができる循環型社会の構築を目指しています。

そして、当社は、山林業の活性化に寄与すべく、森林組合・林業者と密接に関わり、お客さまにつなげる、新しい木材流通システム「タマストラクチャー」を構築し、国産材使用比率を70%超にまで高めることができました。

このように日本の森や環境を育て、守る取組みを続けてきた立場から、当社は「ウッドスタート宣言」の想いに共感し、これを宣言することで、暮らしの中に木を取り入れ、子育て・子育てに生かす取組みをより一層進めて参ります。



「タマストラクチャー」は2013年度グッドデザイン賞を受賞しました。

当社は、「ウッドスタート宣言」の取組みの一環として、社員に誕生した赤ちゃんに、従来の祝い金に加え「ファーストイ」として、当社ゆかりの福岡県・八女<sup>やめ</sup>の木で作られたおもちゃの贈呈を開始いたします。

八女の森林と、八女の独楽工場の職人の技術で作られたおもちゃで、木を生活の中心に置くライフスタイル「木育」を、親子でスタートしてほしいという、当社の願いがこもっています。

#### タマホーム誕生祝い品「まあるいかたちのはいつたつみき」について

福岡県・八女のヒノキをふんだんに使った、安心して遊べるつみきです。

優しい手触りにこだわり、すべてのピースを手作業で磨き、ツルツルに仕上げています。

木が持つ自然の温もりをそのまま残した無塗装仕上げなので赤ちゃんが舐めても安心です。



東京おもちゃ美術館 ウェブサイト: <http://goodtoy.org/ttm/>

木育ラボ(ウッドスタートについて) ウェブサイト: <http://mokuikulabo.info/>

タマホーム株式会社 ウェブサイト: <http://www.tamahome.jp/>

#### 本リリースに関するお問合せ先

タマホーム株式会社 経営企画部 広報・IR 課

TEL:03-6408-1200(代表)

受付時間:平日 9:00~18:00

※当社では毎月第3水曜日を全社定休日とさせていただきます。何卒ご了承ください。